

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Wirtschaft für morgen

Mode auf den Punkt gebracht

Elena Zvereva, art point

Elena Zvereva, Gründerin des Modelabels art point setzt auf regionale Produktion ihrer Kollektionen. Wir haben als Marke inzwischen schon 20 Jahre Erfahrung und sind froh, dass wir bereits früh begonnen haben, unsere Kollektionen auch auf Großhandelsmessen zu präsentieren. Da unsere Großhandelskunden sowohl zeitlich, als auch in Bezug auf die Stärke der Maßnahmen unterschiedlich betroffen waren, hat es sich immer gut ergänzt. Wir haben eine lokale Produktion in Europa und versuchen so wenig wie möglich zu fliegen, um nachhaltig und klimaschützend zu agieren.

"Wir produzieren in Europa und versuchen möglichst wenig zu fliegen."

Im ersten Lockdown wussten wir einfach noch nicht, was uns erwartet und wie wir agieren sollten. Man kannte weder eine Prognose wie es weiter geht - die Impfung war noch weit

entfernt, noch wusste man, wie man mit der Krankheit umgeht.

Wir haben mit allen Großhandelskunden intensiv kommuniziert, nicht auf allgemeiner sondern auf persönlicher Ebene. Unsere Kollektion haben wir diesen dann per Zoom präsentiert und gezeigt. Da wir die Geschäftsbeziehungen immer gepflegt haben, die Kunden unsere Art der Kollektion und Stoffe kennen und wir mit ihnen eine langjährige Vertrauensbasis haben, haben sie auch auf diese Weise ihre Bestellungen gemacht.

www.artpoint.eu

Online seit 10.09.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)